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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 988 12022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar a implantação de equipamentos para academia da saúde ao ar 

livre em frente ao Centro de Referência a Mulher Eudócia Antunes de 

Assis, localizado no Bairro Panorama. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pdidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 31 de agosto de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.989/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar as trocas de lâmpadas nos postes padrão, da quadra 

poliesportiva, localizada no Conjunto Habitacional Dom Mário Zanetta 

no Bairro BTN3. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 31 de agosto de 2022. 



AO0 (A) NA SESSÃO N' 

	1,25 

VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.IPA 

ratiya s22:,:;ere 

ATEST0 E o PROT. If 
EM 	 de 20 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.995 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar ao setor competente que tome providências quanto á possibilidade 

da requalificação de toda parte elétrica (que foi furtada), localizada na 

Avenida Rio Branco, na quadra poliesportiva, Bairro Jardim Bahia, 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 31 de agosto de 2022. 
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